



GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario de julio de 2016

Los vecinos de la Bda. San Pablo concretamente los de la calle Higuera nos han trasladado el riesgo que generan los alcorques para las personas mayores en esta zona, ya que éstos estrechan la calle y tienen como contrapartida la pérdida de suelo disponible para la movilidad de los ciudadanos.

El estado actual de la mayor parte de estos alcorques son un riesgo especialmente para los ancianos, y dificultan gravemente la movilidad cuando se deambula con carros de la compra o de bebés. Por otra parte, esos alcorques tienden a convertirse en depósitos de residuos (heces caninas y colillas de tabaco, principalmente).

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente RUEGO:

- Que se tomen medidas, para que rase el alcorque con el resto de la acera, con el fin de mejorar la movilidad, prevenir accidentes y mejorar la higiene callejera.

Concejal Grupo Popular
Luis Gómez Muñoz